



わが校は

2月号

川崎市立菅小学校
3年学年だより
令和7年1月29日

寒さに負けず、元気に過ごそう

新年が明けてあっという間に1か月が過ぎる中、新たな気持ちで学校生活を送っている子どもたちの姿がとても多く見られます。書き初めでは、新年の抱負を毛筆に表しました。一人一人が筆に今年の思いや意気込みをのせて真剣に書いている姿が印象的でした。3年生も残すところ2カ月です。今までの振り返りを行い、素敵な4年生になれるよう指導していきます。

寒さが一段と増し、体調を崩しやすい時期です。外の風も手洗いの水も冷たくなりますが、変わらずこまめな換気、手洗いに努めるよう声をかけていきます。ご家庭でも栄養のある食事や、十分な睡眠で疲れを次の日に残さないよう気を付けるなど、ご協力をお願いします。

学習予定

国語	ありの行列 たから島のぼうけん	体育	体ほぐし運動、多様な動きを作る運動 幅跳び
社会	かわる道具とくらし 市のうつりかわり	図工	空きようきのへんしん
算数	小数 2けたの数のかけ算 そろばん	道徳	「わたしらしさ」をのばすために (個性の伸長) ボールのきまり(規則の尊重) 他
理科	じしゃくのふしぎ 音のせいしつ	総合	すげっ子昔たんけんたい
音楽	ちいきにつたわる音楽でつながろう	外国語	Unit9 Who are you?

※変更があるかもしれません。ご了承ください。

災害に備えて…

2月中に避難訓練を行う予定です。今回は児童に予告なしで行います。予告なしの訓練にも慌てず整然と行動しているか、1年間の訓練の成果を確認します。

先日行われたシェイクアウト訓練は、休み時間に地震が来たことを想定して行われました。子どもたちはサイレンが鳴るとすぐにしゃがみ、口を閉じ、終了の放送を聞くまでしっかりと取り組んでいました。

「留守番中に地震が起きたら…」 「登下校中に起きたら…」 など、ご家庭でも話題にしてみてください。

ハンカチ持参のお願い

ハンカチを持ってきていない児童が多く見られます。感染症の予防のためにも、清潔なハンカチを持ってくるようご家庭でもお声かけをお願いします。



授業参観・懇談会のお知らせ

2月18日(火)(★) 場所:各教室
授業参観 13:15~14:00
学校報告会 14:20~

学校報告会が終わり次第、懇談会を行います。